

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 131

Le 18 juin 1987

LE CANADA LANCE UNE NOUVELLE INITIATIVE DE COOPERATION AU DÉVELOPPEMENT DANS LE PACIFIQUE

SINGAPOUR - Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui un programme d'aide au développement de 10 millions \$ en faveur des pays en développement du Pacifique Sud.

"Le nouveau programme, dont le coût annuel est estimé à environ 2 millions \$, sera mis en oeuvre par le Centre international d'exploitation des océans (CIEO), qui travaillera en étroite collaboration avec les principales organisations de la région. Ajoutée aux 2,6 millions \$ octroyés chaque année pour des projets de développement de faible envergure, cette initiative fera tripler l'assistance bilatérale du Canada aux pays du Pacifique Sud. Si l'on tient compte des autres programmes, l'aide canadienne à la région sera ainsi portée à quelques 7 millions \$ par année d'ici 1988."

L'assistance canadienne aux pays du Pacifique Sud s'est limitée à des petits projets de développement et à un soutien fourni par l'intermédiaire d'institutions canadiennes comme Canadian University Service Overseas (CUSO), le Centre international d'exploitation des océans (CIEO), le Centre de recherches pour le développement international (CRDI) et le Service administratif canadien outre-mer (SACO).

.../2

